

Organización Juvenil europea condena el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba



**PARTIDO DE
LA IZQUIERDA
EUROPEA**

Partido de Izquierda Europea

Bruselas, 12 julio (RHC) La Red Juvenil del Partido de la Izquierda Europea convocó hoy a los jóvenes del continente a levantarse con Cuba en su lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos.

En una declaración, las organizaciones integrantes de la plataforma calificaron a esa política estadounidense de un acto de guerra, recordaron que dura ya más de 60 años y la denunciaron por violar los derechos humanos y el Derecho Internacional.

La Red Juvenil rechazó el recrudecimiento del cerco con 243 medidas, decenas de ellas aplicadas en plena pandemia de la Covid-19, durante la administración de Donald Trump (2017-2021), hostilidad mantenida por su sucesor en la Casa Blanca, Joseph Biden.

Asimismo, resaltó que en las últimas tres décadas, la Asamblea General de la ONU demandó el levantamiento del bloqueo, un reclamo casi unánime de la comunidad internacional.

Las organizaciones juveniles del Partido de la Izquierda Europea participaron del 6 al 9 de julio en Ljubljana, Eslovenia, en una Universidad de Verano, encuentro en el que repudiaron las agresiones de Washington contra la isla y su Revolución.

De acuerdo con la plataforma, su compromiso es sólido en la batalla para desmontar «la tóxica narrativa propagada por la prensa occidental» para atacar a la Cuba revolucionaria.

La postura de la Red se produjo a solo unos días de la celebración en Bruselas de la Cumbre entre la Unión Europea (UE) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), señalada el 17 y 18 de julio, foro en el que voces del Sur exigirán el cese de las medidas coercitivas unilaterales ejecutadas desde los centros de poder.

Paralelo a ese evento sesionará en la propia capital belga la Cumbre de los Pueblos, encuentro de movimientos sociales y fuerzas progresistas que demandará relaciones birregionales de respeto mutuo y el fin de los bloqueos y las sanciones contra naciones soberanas.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/328128-organizacion-juvenil-europea-condena-el-bloqueo-de-estados-unidos-contra-cuba>



Radio Habana Cuba